

PROGRAMME SORTIE JOURS A BURGOS

Les 22 - 23 - 24 avril 2026

1.- Jeudi 23 avril 2026 : Burgos - Covarrubias : Cartuja de miraflores - Cathédrale

7H30 Départ d'Urrugne



Cartuja de Miraflores

11H15 : Visite guidée avec Cristina de la Cartuja de Miraflores

La chartreuse de Santa María de Miraflores est un monastère de l'ordre des Chartreux, construit sur une colline appelée Miraflores, située à environ trois kilomètres du centre de la ville de Burgos

C'est un joyau de l'art gothique tardif. L'église se distingue au sein du complexe par son portail occidental, de style gothique isabélien, orné des armoiries de ses fondateurs. Elle possède une nef unique, des chapelles latérales et une abside polygonale.

La nef est couverte d'une voûte étoilée. L'église de la Chartreuse est avant tout un panthéon royal, occupé par la famille d'Isabelle Ire de Castille

Plus d'infos [ICI](#)

13H30 - 15H : Repas Restaurant « Don Nuno » : ensalada mixta y cordero al chilindrón

15H- 18H30 : Visite guidée avec Carlota du centre historique et de sa magnifique Cathédrale

La cathédrale Sainte-Marie de Burgos, en Castille-et-León, Espagne, est une église catholique du XIII^e siècle de style gothique, alliant le style fleuri venu de France et d'Allemagne au style décoratif espagnol, avec des ajouts importants au XVe siècle. Les nombreuses œuvres d'art qu'elle renferme en font un musée de la sculpture gothique européenne.

Elle a été inscrite au patrimoine mondial lors de la 8e session en 1984.

Plus d'infos : [ICI](#)



19H 00 : Enregistrement à l'hôtel RICE

Dîner à l'hôtel + nuit

2.- Jeudi 23 avril 2026 : Burgos : Covarrubias - Monastere Sto Domingo de Silos

Toute la journée en compagnie de notre guide Carlota

09H00 : Départ de l'hôtel vers Covarrubias

10H00 - 11H30 : Visite guidée de Covarrubias

Covarrubias est un village historique, bâti en bordure de la rivière Arlanza. Jadis, il portait le nom de *Colenda* et se situait dans la province romaine de la Tarraconaise. Plus d'infos [ICI](#)



12H00 - 13H30 : Visite guidée du Monastère Sto Domingo de Silos

Santo Domingo de Silos est une commune d'Espagne dans la communauté autonome de Castille-et-León, province de Burgos.

L'abbaye Saint-Dominique de Silos (*Monasterio de Santo Domingo de Silos*) est une abbaye bénédictine appartenant à la congrégation de Solesmes.

Elle a été fondée au X^e siècle dans le nord de la Castille, dans la partie orientale d'une petite vallée que le premier document des archives de Silos, datant de 954, désigne comme la vallée de *Tabladillo*.

Aujourd'hui, elle se situe dans le village de Santo Domingo de Silos, dans la partie sud de la province de Burgos.

Plus d'infos : [ICI](#)



13H 45 : Chant de moines en grégorien

14H 00 - 15H30 ; Repas Restaurant « Emeterio » à Silos

16H00 – 18H30 : Défilé de Yecla (marche à pied sur des passerelles, pas trop difficile). Mais on n'est pas obligé de tout faire.



Dans les montagnes de Cervera, au milieu des villes de Santo Domingo de Silos et Caleruega, nous trouvons cette gorge où l'érosion hydrique pendant des milliers d'années a causé ces trous au milieu de la roche.



Plus d'infos en allant sur notre site <https://lehengo.fr/> cliquer sur Burgos

Une petite vidéo [\[C\]](#)

19H30 Temps de libre

21H00 : Dîner à l'hôtel + nuit

3.- Venfredi 24 avril 2026 : Burgos - MEH - Frias - Urrugne

09H00 : Départ de l'hôtel

10H 00– 12H00 : Visite guidée du MEH.(Musée de l'Évolution de l'Humanité) de Burgos

Ce musée sert à l'exposition des pièces archéologiques de la sierra d'Atapuerca, classée au Patrimoine mondial^[5].

Ouvert au début des années 2010, le complexe est le lieu de recherche et de rencontres autour des gisements d'Atapuerca qui était attendu par les équipes de recherches, qui ne disposaient que de préfabriqués jusque-là. Depuis son ouverture le musée bénéficie d'un flux de visiteurs croissant, avec un total de 370 000 visiteurs sur le circuit d'Atapuerca en 2016^[1].

En 2022, le musée a réussi à récupérer les chiffres pré-pandémiques, obtenant 142 766 visiteurs (uniquement l'exposition permanente du MEH, sans compter les visites d'expositions temporaires, ou du site archéologique d'Atapuerca), approchant les 151 877 visites qu'il avait en 2019, se plaçant à nouveau parmi l'un des musées les plus visités d'Espagne^[6].

Plus d'infos sur la sierra d'Atapuerca : [\[C\]](#)

13H15- 15H : Repas Restaurant « Los Herreros »

16H30- 18H : Visite de Frias avec son Château

Friás est une commune d'Espagne dans la communauté autonome de Castille-et-León, province de Burgos. Elle s'étend sur 29,37 km² et comptait environ 284 habitants en 2011.

À partir de 1473, les descendants de la famille des Velasco, ducs du lieu, présidèrent à la fonction honorifique de connétables de Castille



20H30 : Arrivée à Urrugne.